
白樺会 2019 年度第 1回定例班長会議議事録

2019 年 4 月 23日 19 時～
於：青葉会館

１、報告事項
始めに52回総会及び第1回役員会議事の議事録を確認した後、伝法会長から青葉町自治

連合会定例役員会の報告として、
①厚別区誕生 30 周年記念事業について、6月 22 日（土）新さっぽろ音楽の日～ミュージ
ックポケット～が新さっぽろ駅周辺で行われるほか、7月 7日（日）には第 26回厚別子
供祭り、8月 2日・3日（土・日）第 30回厚別区民祭りが行われること、また、厚別区
キャッチフレーズが募集されていること、

②自治連会費の納入について、加入戸数×70 円の会費納入が要請されており、白樺会は、
振込手数料の節約のため例年一括納入していること、

③女性部社会見学会が、7月9日（火）に予定され、各単町4名程度（会長・女性部長を除
く）の参加要請があること、

④春の交通安全早朝街頭啓発が、5月10日（金）8時～8時30分に厚別消防署前、青葉町
中央公園前交差点で行われ、1～2名の参加を要請されていること、

⑤H31 年度クリーンさっぽろ地域推進員の登録が要請され、井上副会長の登録を確認した
こと、

⑥H31年度防火委員の登録が要請され、山本防災部長を登録すること、などが報告された。
また、青葉町自治連合会の総会が 4月 20 日 11 時～青葉会館で開催され、白樺会から仲

平副会長、鳥本副会長、井上副会長、石澤福祉部長が出席し、自治連の30年度活動報告及
び 31 年度活動方針が承認されたこと、さらに、青葉会館運営委員会定期総会が 4月 24日
17 時から行われ伝法会長が出席すること、同じく青葉地区社会福祉協議会総会が 4月 24
日 18 時から行われ伝法会長、山本防災部長が出席することが報告された。
以上の報告に対し、質問・意見を求めたが特に出されず、全体で確認された。

2、相談事項
1）2019 年度定例班長会議の日程について、原則として毎月第 4水曜日に開催することが
提案され確認された。

2）2019 年度白樺会役員について、総会で選出された役員以外の体育部長、環境部長及び
各部の副部長の確認について、各班長の希望者を優先することとして提案した。その結
果、順次希望が出されたが一部にとどまったため、残りの部分については次回までに考
えてきてもらうこととして、第 2回班長会議に引き継ぐこととした。
また、役員名簿の取扱については、個人情報保護の観点から町内会活動以外には使用

しないことが確認された。
３）マス花壇の「花植え」の実施について、今年は５月 19 日（日）9時から実施すること
及び花の種類はマリーゴールド（黄色）とすることが確認された。

4）「実行委員会」の設置について、今年も班長会議の中に下記の各実行委員会を設置して



その内容などについて検討を開始することが確認された。
①青葉オータムフェスタ実行委員会
②白樺会親睦旅行実行委員会
③防災研修会実行委員会

3、その他
①新入学児童の把握について、回覧が未回収の場合は、回収が終了し次第、対象者の有無
にかかわらず福祉部長に連絡することが確認された。

②青葉町 7丁目と上野幌、青葉町 3丁目と平岡公園東で連続して発生したひったくり事件
について、注意喚起が行われた。

③その他
・石澤福祉部長から、今年度第 1回のいきいきサロンの開催予定とテーマが報告された。
・佐藤会計部長から、町内会費の徴収について説明された。
・仲平副部長から、今年度第 1回のパークゴルフサークルの日程と参加要請が行われた。

最後に、全体をとおして質問・意見を求めたが出されなかったことから、次回班長会議
の日程を確認し終了した。


